

---

## Informationen zum Schuljahr 2021/22

---

*Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,*

die letzte Ferienwoche zeigt sich nochmals sommerlich, was uns für Sie / Euch alle sehr freut. Seit dieser Woche sind wir bereits wieder mit den Vorbereitungen auf das neue Schuljahr beschäftigt. Wer gedacht hatte, dass Corona endlich keine Bedeutung haben würde, den müssen wir leider enttäuschen. Auch im kommenden Schuljahr wird uns Corona mehr oder weniger begleiten und eine dominante Rolle spielen.

Wieweit wir davon betroffen sein werden, das hängt unter anderem auch von uns allen ab. Wir möchten daher auf vier wichtige Punkte eingehen und müssen Sie / Euch alle darüber informieren:

- **Schulhomepage:**

Wer sich ab sofort in Edupage einloggt, der wird auf der Startseite unsere neu gestaltete Schulhomepage vorfinden. Neben wichtigen Ereignissen des Schullebens findet man hier auch einen **Link Corona**. Wer ihn anklickt, erfährt hier alle aktuellen Infos zur Coronalage, Testungen und Impfinweise. Dieser Bereich wird von uns ständig aktualisiert.

- **Masken:**

Auch in den ersten Schulwochen werden wir mit dem Tragen einer Maske im Schulgebäude und am Arbeitsplatz im Klassenzimmer bzw. in den Fachräumen leben müssen (Maskenpflicht).

Für Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 1-4 ist weiterhin eine sog. **Community – Maske** ausreichend. Für Schülerinnen und Schüler ab der Jahrgangsstufe 5, für Lehrkräfte und sonstiges schulisches Personal bleibt die Verpflichtung zum Tragen einer **medizinischen Gesichtsmaske („OP-Maske“)**.

- **Tests:**

Das Kultusministerium bittet die Eltern bzw. die Schülerinnen und Schüler, noch in dieser Woche noch vor Schulbeginn eine Testung vorzunehmen. Folgende Möglichkeiten stehen dafür zur Verfügung:

-> Privat per Schnelltest oder PCR-Test

-> Als Angebot der Schule bieten wir eine weitere Möglichkeit an:

**Am Freitag, 10.09.2021 in der Zeit von 10.00 – 11.30 Uhr** können Eltern, Schülerinnen und Schüler im Eingangsbereich der Trimbergschule Selbst-Tests für zuhause abholen (ein Test pro Schüler). Diese sind den Schülerinnen und Schülern bekannt und sollten zuhause durchgeführt werden.

Somit können wir vielleicht das eine oder andere Corona – Feriensouvenir vor Schulbeginn entdecken und darauf rechtzeitig reagieren.

**Dieser freiwillige Selbst-Test ersetzt nicht die regelmäßige Testung an der Schule.**

Auch im kommenden Schuljahr ist die Teilnahme am Präsenzunterricht bis auf Weiteres nur möglich, wenn sich Schülerinnen und Schüler regelmäßigen Testungen unterziehen.

Für Grundschüler ist nach einer Übergangsphase mit den bereits bekannten Tests eine PCR-Pool-Testungen angedacht, welche den Grundschulern eine leichtere Handhabung zweimal pro Woche ermöglichen sollen. Die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5 – 10 müssen sich dreimal pro Woche mit dem herkömmlichen Testverfahren selbst testen.

- **Impfungen:**

Es besteht die Möglichkeit lt. der Empfehlung der StiKo Kinder und Jugendliche ab dem 12. Lebensjahr impfen zu lassen. An den kommenden beiden Wochenenden wird es in Bamberg die Möglichkeit für Familienimpfungen geben. Bitte informieren Sie sich bei Interesse über das Wo? Und Wann? Inwieweit auch an den Schulen Impfungen stattfinden werden, ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht bekannt.

Bitte nicht vergessen: **3 G- Regel** (geimpft, getestet, genesen) !!

Nun wünschen wir uns allen einen coronafreien Start am kommenden Dienstag in das neue Schuljahr. Wir freuen uns auf alle Schülerinnen und Schüler!

Mit freundlichen Grüßen

Bernhard Ziegler  
Rektor

Thomas Fehn  
Konrektor